



Des hommes ont souffert leur vie et leur mort pour que notre pays ne reste pas sous le groin des ténèbres, pour rendre à la liberté son feu et ses épines, et force à la justice.

Daniel RONDEAU

Association des Anciens et des Amis du Maquis

« JEAN-PIERRE »

Assemblée Générale Ordinaire et Extraordinaire

du lundi 17 Août 2020

Président : Georges CLAUSTRE

Vice Présidents : Louis DOISE Pierre FOURNEL

Secrétaire : Jean-Louis SENEJEAN

Trésorier : Jean-Michel VERDU

Rapport moral

Bienvenue et merci à tous ceux qui ont pu être présents en ce lundi 17 août 2020 pour la Commémoration annuelle du Maquis « Jean-Pierre » et bien sûr pour perpétuer cette tradition de mémoire

Cette commémoration a bien sur été perturbée par la crise sanitaire actuelle qui a empêché de nombreux amis de se déplacer

Cette date doit nous faire penser aux actions du Maquis pour la libération d'Espalion, de Bozouls et du Nord Aveyron en général le 17 août 1944 et la libération de Rodez le 18 août avant le départ au sein de la Première Armée Française vers l'Allemagne et l'Autriche.

Nous rendons en ce jour hommage au courage et à l'abnégation des combattants de Maquis et nous devons aussi aujourd'hui rendre hommage à ceux qui nous ont quittés en 2020.

Je dois au préalable vous transmettre les messages de ceux qui m'ont écrit pour s'excuser de ne pouvoir être présents ou simplement pour donner des nouvelles :

- Louis Doise et Pierre Fournel absents pour raisons personnelles
- Georges Claustre absent représenté par son fils Alain
- Mr Jean-Claude Salomon toujours présent par la pensée
- Gaby Corbier
- Nadine Offner et sa fille Monique qui ne peuvent pas venir de Lyon
- Simone Médaille
- Les 3 enfants de Gilbert Delmas
- André Boutaric en maison de retraite à Rodez
- Anne-Marie Barbezier qui ne peut se libérer et nous transmet toutes ses amitiés
- Mr et Mme Barbe-Ryckwaert Jean-Marie pour maladie
- Mme Christine Lacroix fille d'Elise Delmas
- Mr Henri Méjean fils d'Anatole
- Mireille Monteil Maugey fille de Jean-Pierre
- Georges Monteil fils de Jean-Pierre
- Richard Monteil fils de Jean-Pierre
- Mme Andrée Fréval

Jean-Louis SENEJEAN s'occupe de demander à la Mairie d'Estaing de faire repeindre les lettres des inscriptions sur la stèle

Madame Léone Lagarrigue ne répond plus à l'adresse indiquée

Rapport FINANCIER 2019

<u>Recettes</u>	Cotisations + 1 repas	715
	Intérêts	20
		735
<u>Dépenses</u>	Photocopies Timbres	19,65
	Gerbes	120
	Repas et réceptions	386
	Frais bancaires	178,50
		30,85

Soldes bancaires

Caisse d'Epargne Livret au 24/07/2019 764,82 au 31/12/2019 974,17

Banque Postale au 09/04/2019 2,42 au 31/12/2019 228,42

Pour mémoire, le solde bancaire était au 31/12/2017 de 1720,75 €

au 31/12/2016 de 3348,45 €

Rapport FINANCIER 2020

<u>Recettes</u>	Cotisations	660
	Intérêts	6,23
		666,23
<u>Dépenses</u>	Photocopies Timbres	253,70 (fournitures administratives et timbres 2019 et 2020)
	Gerbes	120
	Repas et réceptions	241,50
	Frais bancaires	190 (120€ à récupérer à Caisse d'épargne + fermeture CCP)
		-138,97

Soldes bancaires

Caisse d'Epargne Livret au 30/09/2019 979,17 au 30/06/2020 778,27

Banque Postale au 09/07/2019 198,42 au 09/07/2020 128,42

1202,59 **906,69**

PREVISIONNEL 2021

<u>Recettes</u>	Cotisations	650
	Intérêts	6,5
		656,5
<u>Dépenses</u>	Photocopies Timbres	130
	Gerbes	130
	Repas et réceptions	300
	Frais bancaires	0
		96,5

Rappel des décisions de l'Assemblée Générale Extraordinaire 2019

Statuts de l'Association :

- Cotisation en francs : 20 € par an
- Conseil d'administration : 15 membres
- Renouvellement du Bureau pour 3 ans :

Président : Georges CLAUSTRE

Vice présidents : Jouis DOISE, Pierre FOURNEL

Secrétaire : Jean-Louis SENEJEAN

Trésorier : Jean-Michel VERDU

- Changement du siège social : du 56 avenue de Toulouse à Rodez
Au 10 rue Louis Marcet à Espalion
- Mise à jour des Statuts à la Sous Préfecture de Millau en cours

Fermeture compte CCP N° 02 118 79 V 037 (il ne sert plus et coûte 70 € de frais de tenue de compte par an)

11 amis ont participé au repas traditionnel pris à l'auberge fleurie du Nayrac

Le prochain rassemblement et l'Assemblée générale sont proposés le mardi 17 août 2021





